

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “PEMANFAATAN PROGRAM ACARA BERITA TELEVISI OLEH REMAJA TUNA RUNGU TINGKAT II (Studi Kasus di Panti Sosial Bina Rungu Wicara Melati Jakarta Timur)”.

Penulisan skripsi diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjan Strata 1 (S-1) Fakultas Ilmu Komunikasi Program Studi Broadcasting Universitas Mercu Buana.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Juwono Tri Admojo, S.Sos, M.Si sebagai dosen pembimbing dalam penyusunan skripsi yang tak pernah bosan untuk memberikan pengarahan serta nasihatnya.
2. Dadan Iskandar, M.Si sebagai dosen pembimbing kelas yang selalu memperhatikan perkembangan skripsi peneliti dan memberikan pengarahan serta solusi, begitu pula kepada teman-teman dalam kelas.
3. Para informan yang telah meluangkan waktunya untuk berbagi informasi dan pengetahuannya dalam wawancara, sehingga dapat memperoleh hasil penelitian yang di inginkan.

4. Dr. Afdal Makkuraga Putra, M.Si., selaku Ketua Bidang Studi *Broadcasting* yang telah memberikan kesempatan serta pengarahan peneliti untuk melakukan penelitian sebagai tugas akhir dalam menempuh Strata 1 (S1).
5. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan semangat yang tak bias penulis sebutkan satu persatu.

Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan naskah skripsi ini.

Rasa hormat dan terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis. Amin.

Akhir kata penusun ucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dan semoga Allah SWT melimpahkan karunianya dalam setiap amal kebaikan kita dan diberikan balasan. Amin.



Jakarta, November 2017

Penulis